

Notes de la conférence



Cerfs-volants et alliances

Frère Oaks a parlé d'un garçon qui faisait voler un cerf-volant avec son père. Le garçon a demandé s'ils pouvaient couper la corde pour que le cerf-volant vole plus haut. Le père a expliqué que couper la corde ferait tomber le cerf-volant.

La corde est comme les alliances qui nous lient à notre Père céleste et à Jésus-Christ. Le respect de nos alliances nous aide à nous rapprocher d'eux.

Ce que j'ai appris :



Le vitrail

Frère Uchtdorf a été baptisé il y a 75 ans ! Son témoignage a commencé à se développer lorsqu'il était enfant, en Allemagne. Il se souvient encore des sentiments sacrés qu'il a éprouvés en regardant un vitrail de Jésus-Christ dans leur chapelle. L'Esprit a témoigné à son esprit et à son cœur que Jésus-Christ est le Sauveur du monde.

Ce que j'ai appris :



Se concentrer sur Jésus

Frère Egbo a parlé de l'équipe masculine de football du Nigeria qui a participé aux Jeux olympiques de 1996. Ce n'était pas celle qui avait le plus d'argent ni le meilleur entraînement. Mais les joueurs se sont concentrés sur **leur objectif**, ont ignoré toutes les distractions et ont remporté la médaille d'or ! Lorsque nous ignorons les distractions du monde et que nous nous concentrons sur Jésus-Christ, le succès est garanti.

Ce que j'ai appris :



Poser des questions

Sœur Browning a dit que jusqu'en 1992, les scientifiques pensaient que Pluton était la limite de notre système solaire. Mais ils ont continué d'étudier et de poser des questions. Maintenant, nous savons qu'il y a tellement à découvrir au-delà de Pluton ! Quand nous avons des questions, nous pouvons nous tourner vers notre Père céleste. Lorsque nous posons des questions sincères sur l'Évangile, cela nous aide à apprendre et à progresser.

Ce que j'ai appris :

